

1. El Partido Comunista de Chile entrega su apoyo a lo expresado públicamente por el municipio de Santiago.
2. Valoramos que las instituciones funcionen y que el municipio esté siempre en la plena disposición a colaborar tanto con la Contraloría General de la República, como con cualquier organismo público que requiera información sobre el tema.
3. El interés de la Derecha no es la transparencia, su interés es buscar un falso "empate" respecto de los múltiples casos de corrupción donde están involucrados sus militantes.
4. Destacamos que no ha habido ningún pago por parte del municipio, por lo que los recursos municipales se encuentran a buen resguardo.
5. Manifestamos nuestro reconocimiento y apoyo a la compañera Irací Hassler, quien continuará haciendo todos los esfuerzos para dar respuestas a los requerimientos y urgencias sociales de los vecinos y vecinas de Santiago.

Partido Comunista de Chile

Abril 13 de 2023

243,800 total views,

3 views today